
Acta N°. 11-2021. 

Sesión Ordinaria celebrada por la honorable Corporación Municipal de Liure, el día martes 01 de junio 

del año 2021. Dando inicio la sesión a las 02:20 de la tarde, en el local que ocupa las instalaciones de la 

Biblioteca municipal. 

1. habiendo quórum para realizar la reunión aperturo la sesión el señor alcalde municipal el Lic. Rogner 

Armando Aguilera en presencia de la vice Alcaldesa Municipal y con la asistencia de los siguientes 

regidores: 

 José Adán Méndez Ordoñez  1er regidor 

 Héctor Armando Izaguirre medina 2do regidor 

 Karen Aida Osorto Perez   4ta regidora 

 Desly Judith Medina Palma  5ta regidora 

 Ángel Andrés Aguilera Álvarez  6to regidor 

 Walter Alberto López López  7mo regidor 

 Isela Misibeth López López  8va regidora 

Y el secretario municipal el que da fe de la reunión. 

2. Después de que el señor alcalde municipal; declarara abierta la sesión seguidamente el secretario 

municipal dio a conocer los puntos de agenda a desarrollarse en el transcurso de la reunión,  

1) Comprobación del quórum 

2) Apertura de la sesión 

3) Invocación a Dios 

4) Lectura, discusión y aprobación del acta anterior 

5) Vista ocular en remedición de terrenos  

6) Lectura a solicitudes recibidas  

7) Aprobación de una Modificación presupuestaria (traspaso de fondos) 

8) Asuntos varios 

9) cierre de la sesión.    

3. Una vez habiéndose aprobado los puntos de agenda a desarrollarse en esta reunión el señor alcalde 

municipal le cedió la participación a la Lic. Norma Azucena Izaguirre, vice alcaldesa de la 

corporación municipal para pedir la dirección de la reunión e invocar a DIOS. 

4. Seguidamente el señor secretario dio lectura integra al acta anterior; y esta misma acta fue 

aprobada por cada uno de los miembros regidores de la corporación municipal, sin sufrir ninguna 

modificación.  

5. Vista ocular en remedición de terrenos  
1. Con respecto a la denuncia interpuesta por la señora Isidora Perez donde solicitaba remedición de un 

callejón de entrada a su casa de habitación porque aducía que su vecina Santos Perez le había angosto 

dicho callejón y se había nombrado para hacer esa vista ocular al jefe de catastro con el juez de policía 

quienes se constituyeron en el lugar de los hechos manifestando que de acuerdo a los documentos que 

cada uno tiene dichas medidas están conforme lo único que habría que ver es que si las certificaciones 

que otorgo la municipalidad por donación están igual que en el libro de actas. Y para ello se le asigno al 

juez de policía cite a ambas personas con sus documentos para verificar en la secretaria municipal cada 

punto de acta.  

6. Lectura a solicitudes 

El señor Benito Ramírez viene a poner en conocimiento que en la comunidad de la Sabanita, su abuela 

Cornelia Ramírez Contreras le dio en herencia a su madre Trinidad Ramírez un solarcito donde tiene 

ubicada su casa de habitación donde nacieron sus 5 hijos y no poseen documentos de dicha propiedad y 

como hijo esta interesado en que se le ayude a mama a legalizar dicho predio a su favor, es por eso que 

pide a la corproacion que les ayuden a solventar dicha situación porque no poseen documentos de esta 

propiedad que es de su madre Trinidad Ramirez, el señor Alcalde nombro como vista ocular a la vice 

alcaldesa municipal acompañada del jefe de catastro para que vayan a medir e inspeccionar dicho predio 



y puedan emitir su dictamen y registrarlo en el libro de ejidos municipales para así poderle proporcionar 

su respectiva certificación de dominio útil, misma que cuenta con el visto bueno del pleno de los 

regidores. 

2. Doña Domitila López puso en conocimiento del señor alcalde y su corporación municipal que su 

hermana Aminda López solicito al señor Gerson Fabricio Vargas de sus servicios catastrales para que le 

hiciera una medición de dos terrenos que ella tiene y a la vez le facilitara los planos topográficos de estos 

dos inmuebles resulta que ella misma le pago autorizada por su hermana el valor de Lps. 2,000.00 a 

cambio de dicha medición eso fue hace más de año y medio y nunca le fue a medir sus terrenos, ahora 

ella quiere que por favor le devuelva su dinero. El señor alcalde municipal le solicita al señor tesorero que 

mire la forma de cómo le reembolsa su dinero pero el señor tesorero le manifiesta al señor alcalde que en 

ningún momento ese dinero ingreso a las arcas de la tesorería fue trato personal el que el hizo con ellas, el 

señor alcalde explico a sus regidores que en cuanto a mediciones se refieren todo ciudadano tiene derecho 

a solicitar mediciones vía tesorería municipal y solo tendrá que asumir el pago de impuestos por medidas 

y remedidas con derecho a plano catastral por el valor de L. 300.00 pero como no fue así que se dio la 

situación, le solicita al señor tesorero deducirle estos L. 2,000.00 del salario respectivo mensual. El señor 

tesorero le expreso que así tendrá que ser y suficiente con este punto de acta para respaldar la deducción y 

a doña Domitila le dijo que su dinero no está perdido solamente que tendrá que esperar el pago del mes 

siguiente para hacerle efectivo su dinero.  

7. Aprobación de una Modificación al presupuesto (traspaso de fondos) 

La honorable Corporación Municipal por UNANIMIDAD de votos ACUERDA: después de hacer las 

revisiones correspondientes al presupuesto, APROBAR la siguiente MODIFICACION 

PRESUPUESTARIA (TRASPASO DE FONDOS) para la ejecución de los siguientes proyectos. Con la 

información detallada a continuación:  
TRANSFERENCIA (62) 

DEBITO 
 Códigos Descripción Cantidad 

03 00 000 001 000 16100 11-001-01 Beneficios 3,500.00 

12 03 000 001 000 55110 11-001-01 Participación ciudadana 8,000.00 

13 02 000 001 000 54200 11-001-01 

Apoyo al departamento municipal ambiental (UMA) proyecto 
creación de viveros y reforestación 

25,000.00 

  TOTAL DE DEBITO 36,500.00 

CREDITO 
 Códigos Descripción Cantidad 

03 00 000 001 000 12300 11-001-01 Adicionales 3,500.00 

13 03 001 006 000 23400 11-001-01 Mejoramiento de carretera que conduce de quebrachillo a El 
Hatillo 

25,000.00 

12 04 007 003 000 23400 11-001-01 Mejoramiento de iglesia evangélica en la comunidad de Garita  8,000.00 

  TOTAL DE CREDITO 36,500.00 

 
 7. Asuntos varios. 

* el medico municipal explico que se está terminando la obra del laboratorio clínico, solamente se está 

trabajando en cuestiones de detalles y la adquisición del mobiliario y equipo de oficina y la adquisición de 

los reactivos para echar andar este proyecto, así mismo hablo de la aprobación de un cauterizador para 

hacer cirugías menores ya que el costo de este aparato anda alrededor de L. 3,500.00 aprovechando una 

promoción y L. 200.00 los repuestos para cauterizar y si la corporación está de acuerdo en que se compre 

y le dan la venia al médico municipal para que proceda a adquirirlo con suficiente repuestos. 

* el señor alcalde dio a conocer a sus compañeros regidores que se llevó a cabo la realización del 

aniversario de nuestro municipio de Liure, llevando a cabo en la madrugada una alborada con música de 

banda y por la tarde la procesión de la virgen y la entrega de las flores de mayo por las capitanas de la 

iglesia a las autoridades municipales donde se compartió una cena con las capitanas y el fresquito natural 

con pan para las demás personas que se hicieron presente, que estuvo muy bonito por cierto el evento. 



Por otra parte se muestra muy preocupado por las pérdidas de los sembríos ya que la falta de lluvia nos 

llevó a las pérdidas totales de las cosechas no es nada halagador lo que nos espera ojala tengamos el 

apoyo del gobierno central en cuanto a esta situación se refiere sino habría que buscar nuevas alternativas 

de solución.  

8. Y no habiendo más que tratar el señor alcalde municipal dio por cerrada la sesión siendo eso de las 

3:52 de la tarde firmando todos los presentes regidores el acta de sesión para mayor legalidad de la 

misma.   

 

 

 

 


